

Uno de los trabajos que no ha tenido descanso es ejecutado por los 32 barredores de la empresa de aseo Servic, contrato que mantiene con el municipio de Villa Alemana. Al pie del cañón, con lluvia, frío o pandemia, son los encargados de mantener limpia la ciudad de los molinos.

No ha sido fácil esta tarea, pero a pesar de los prejuicios que existen, su misión no decae contra toda adversidad. Se trata de un trabajo que tiene muchos sinsabores y es poco valorizado por muchas personas. Sin embargo, dicho esfuerzo es el resultado de una ciudad limpia, todos los días del año.

Anuncio Patrocinado

La pandemia es un obstáculo que tuvo situaciones que los caló hondo. "Desde que comenzó la pandemia no han parado de trabajar y algunos compañeros cayeron contagiados con Covid-19. Uno de ellos se enfermó muy grave y lamentablemente el virus contagió a su señora, quien finalmente falleció. A mi hermano que trabaja en el camión del aseo, que también se contagió", contó Enrique Cortés, trabajador que realiza estas labores.

Cortés relató que como trabajadores no han tenido descanso des la pandemia. "No nos dieron vacaciones para evitar el riesgo de tomar personal distinto para los cambios de turno, como medida de cuidado, pero sí pagaron", acotó el barredor.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La gente al botar su basura tiene poca conciencia y cuenta que los vidrios sueltos en los basureros son un accidente laboral recurrente. El llamado que hacen es a reciclar y tener cuidado con objetos cortantes “porque somos personas que nos arriesgamos”.

Finalmente, se refiere a la no valorización al esfuerzo y sacrificio que conlleva su trabajo, “son muy pocas las personas que ven nuestro trabajo con gran amor y sacrificio por la ciudad, que mantenemos limpia”.

Las faenas se dividen en dos turnos, uno que parte de 5.40 de la mañana hasta las 14.00 de la tarde y el otro que parte de 14.00 hasta las 22.00 de la noche, y abarca toda la comuna de Villa Alemana.

y tú, ¿qué opinas?